
- 1 - 

開会 午前１０時００分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○木下委員長 ただいまから、議会運営委員会を開会いたします。 

本日の会議に欠席等の届け出はありません。 

ここで、無所属議員を委員外議員として出席を求めたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○木下委員長 暫時休憩いたします。 

休憩 午前１０時０１分 

────────────────────────────────────────────────────── 

再開 午前１０時０２分 

○木下委員長 再開いたします。 

まず１点目の令和２年第５回臨時会の運営について、（１）の市長提出議案について、理事者か

ら説明を受けたいと思います。 

○野﨑総務部長 令和２年第５回臨時市議会を１０月３０日開会ということで、１０月２３日に招

集告示をさせていただきましたので、議案につきまして御説明を申し上げます。 

今回、提出をいたしました議案は、補正予算が２件、報告案件が２件の、合わせて４件でありま

す。議案第１号、令和２年度旭川市一般会計補正予算及び議案第２号、令和２年度旭川市病院事業

会計補正予算につきましては、後ほど総合政策部長のほうから御説明をさせていただきます。 

続きまして、報告第１号であります。交通事故による損害賠償の額を定めることについてであり

まして、整理番号１につきましては４万８千３６６円を、整理番号２につきましては２万８千２４

１円を損害賠償の額として、１０月１３日にそれぞれ専決処分をさせていただいたものであります。

報告第２号は、変更契約を締結することについてでありまして、旭川空港滑走路端安全区域整備工

事の契約金額を２億２４０万円から２億５７８万８千７４８円に変更することにつきまして、１０

月２２日に専決処分をさせていただいたものであります。 

以上、よろしくお願い申し上げます。 

○佐藤総合政策部長 議案第１号及び議案第２号の令和２年度各会計補正予算につきまして、補正

予算書に基づきまして御説明申し上げます。 

まず、議案第１号、令和２年度旭川市一般会計補正予算につきましては、歳入歳出予算の総額に、

それぞれ１２億９千３７９万９千円を追加しようとするものでございます。その内容といたしまし

ては、４ページから７ページの事項別明細書、歳出にお示しいたしておりますように、２款総務費

では、庁舎管理費など４事業で１億１千３３１万３千円、３款民生費では、生活館施設整備費など

４事業で１億２千３２４万９千円、４款衛生費では、感染症予防対策費など４事業で２億６千５５

９万６千円、６款農林水産業費では、担い手確保・育成バックアップ対策費など４事業で３千３０

０万円、７款商工費では、道北地域旭川地場産業振興センター感染症対策補助金など９事業で５億

７千６４４万５千円、８款土木費では、市営住宅整備費で３万８千円、９款消防費では、管理事務

費など２事業で８０４万１千円、１０款教育費では、学校保健活動費など７事業で７千４３３万９

千円、１３款職員費では、給料及び諸手当で９千９７７万８千円をそれぞれ追加しようとするもの

でございます。これらの財源につきましては、３ページの事項別明細書、歳入にお示しいたしてお
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りますように、１７款国庫支出金で４億９千９１５万円、１８款道支出金で１千７００万円、２１

款繰入金で７億７千７６４万９千円をそれぞれ追加しようとするものでございます。 

次に、議案第２号、令和２年度旭川市病院事業会計補正予算につきましては、１２ページの実施

計画にお示しいたしておりますように、病院事業収益で１千６７７万８千円、病院事業費用で１千

６７７万８千円、資本的収入で８千９２０万４千円、資本的支出で８千９２０万４千円をそれぞれ

追加しようとするものでございます。また、関係条文につきましてもあわせて整備しようとするも

のでございます。 

 以上、よろしくお願い申し上げます。 

○木下委員長 ここで、委員の皆さんから特段御発言はございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

○木下委員長 それでは、ただいま提出議案の説明があったわけでありますけれども、当該議案に

かかわっての審議方法について、本会議直接審議とするか特別委員会付託とするかについて、各会

派及び無所属に確認をしてまいりたいと思います。 

○菅原委員（自民会議） 本会議直接審議でお願いしたいと思います。 

○品田委員（民主連合） 本会議直接審議でいいと思います。 

○中野委員（公明） 本会議直接審議でよろしいかと思います。 

○石川委員（共産） 本会議直接審議で構わないと思います。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 本会議直接審議でいいと思います。 

○横山委員外議員（無所属） 本会議直接審議でよろしいと思います。 

○木下委員長 全会派等ともに本会議直接審議で構わないということでありましたので、審議方法

については本会議直接審議とさせていただきます。後日の議会運営委員会で、質疑、討論の有無及

び賛否を確認させていただきます。 

次に移ります。（２）の会期と日程についてでありますが、会期は１０月３０日金曜日の１日と

したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○木下委員長 それでは、協議事項は以上になります。次回の議会運営委員会につきましては、１

０月２９日木曜日、本会議の開会日の前日になりますけれども、午前１０時、口頭招集ということ

にさせてください。 

以上で、本日の議会運営委員会を散会といたします。 

────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午前１０時０８分 

 

 


